

KOBLENZ

X

Die Wonschbank

Von Rohebänk es jetzt die Red'
em Kowelenzer Kreis.
Von gewefraidijem Gemeht,
von Stefter on dem Preis.
Mer kann och Wünsche von sich gen,
wohin die „Wonschbank“ soll.
Die Stadtverwaltung gieht droffen,
dat es jo einfach doll!
Ganz fein lackierte Lattebänk
wiere dann offgestellt.
Ich kenne „ein“, die hat de Kränk,
die mir trotzdem gefällt.
Se stieht abseits am Waldessaum
aus Kneppelholz gemacht.
Em Bladdgerank seht mer se kaum,
bescheiden es ihr Tracht.
Se es verwedert on bemoost,
schun besje kromm verzooch,
doch manchem Wanderer en Trost,
dä mol der Stadt entflog.
Die „Wonschbank“ drauß am Waldes-
rand
zaicht kaine Stefterstolz.
Nur Bastlerfaid von Menschehand
on billig Kneppelholz.

Katharina Schaaf

3. 5. 1980 Kath. Schaaf